
 

 

 

 

 

 

 

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ 

Г. ТАГАНРОГ РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

 

 

ГОРОДСКАЯ ДУМА ГОРОДА ТАГАНРОГА 

 

 

РЕШЕНИЕ 

 

 

22.12.2023                                                                  № 419 

 

 

Об утверждении результатов  

публичных слушаний 

по проекту бюджета  

муниципального образования 

«Город Таганрог» на 2024 год  

и на плановый период 2025 и 2026 годов 

 

 

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах 

организации местного самоуправления в Российской Федерации», Решением Городской Думы 

города Таганрога от 27.12.2012 № 515 «Об утверждении Положения «О порядке организации и 

проведения публичных слушаний в городе Таганроге», постановлением председателя 

Городской Думы - главы города Таганрога от 17.11.2023 № 71 «О назначении публичных 

слушаний по проекту Решения Городской Думы города Таганрога «О бюджете муниципального 

образования «Город Таганрог» на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов»», 

Городская Дума города Таганрога  

 

 

РЕШИЛА: 

 

 

1. Утвердить результаты публичных слушаний по проекту бюджета муниципального 

образования «Город Таганрог» на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов 

(приложение). 

2. Администрации города Таганрога (Фатеев А.Е.) рассмотреть поступившие от 

жителей предложения, проработать возможность их решения и проинформировать граждан о 

принятых мерах. 

3. Настоящее Решение вступает в силу со дня его принятия и подлежит официальному 

опубликованию. 

4. Председателю Городской Думы – главе города Таганрога Титаренко И.Н. обеспечить 

официальное опубликование настоящего Решения. 
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5. Контроль за исполнением настоящего Решения возложить на председателя 

Городской Думы - главу города Таганрога Титаренко И.Н.  

 

 
Председатель Городской Думы - 

глава города Таганрога                                                                                                 И. Титаренко 
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Приложение  

к Решению Городской Думы 

от 22.12.2023 № 419 

 

Результаты публичных слушаний по проекту бюджета муниципального образования 

«Город Таганрог» на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов 

 

 

№ 

 

Предложения и замечания 

Решение, 

принятое по 

данному 

предложению 

 

Мотивированное обоснование принятого решения, ссылка 

на закон 

1) Пономарёв А. В., житель города Таганрога: 

1 Сейчас туристическая привлекательность является 

одним из оснований получения бюджетных денег. 

Туристы по городу в основном ходят пешком. Но 

состояние тротуаров, в том числе в центральной части 

города, не располагает к прогулкам и использованию 

современных средств транспорта. По ним очень 

неудобно передвигаться и мамам с колясками. Сколько 

денег заложено в бюджете на предстоящие три года, 

чтобы сделать пешеходную доступность по всему 

городу или по крайней мере в его центральной части? 

В округе Колосковой А. А. за три года сделали 

хорошую пешеходную дорожку от ТАНТК Бериева до 

трамвайного парка. Депутаты соседних округов не 

проявили интерес к этой теме, хотя до улицы 

Александровской и до центра осталось немного. И по 

самой Александровской улице проехать невозможно. 

Дать 

разъяснения 

В проекте бюджета  на 2024 год и плановый период 2025-

2026 гг. на ремонт тротуаров в 2024 году предусмотрены 

бюджетные ассигнования в размере 10 млн руб.  

МКУ «Благоустройство» подготовлен адресный перечень 

тротуаров. Работы по ремонту тротуаров будут выполнены в 

2024 году после заключения муниципального контракта. 

2 В Таганроге начали потихоньку асфальтировать 

переулки. Есть ли видение того, как за счет бюджета 

либо с привлечением софинансирования жителей 

разработать программу по асфальтированию всех 

переулков? 

Дать 

разъяснения 

 

Проблема переулков комплексная и включает ряд вопросов. 

От актуальности титульных списков до системного 

мониторинга по проведению ремонтных работ. Все 

автомобильные дороги (в т.ч. переулки) состоят на балансе 

МКУ «Благоустройство». На автомобильных дорогах 
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 (переулках, имеющих асфальтовое покрытие) необходимо 

проведение комплексного обследования на предмет установки 

работ по текущему либо ямочному ремонту, на автомобильных 

дорогах (переулках, имеющих грунтовое покрытие) 

необходимо выполнение работ по разработке проектно-

сметной документации для выполнения реконструкции. 

Инициатива жителей о возможности участия в решении 

данной проблемы будет поддержана, тем более что такое 

участие активно работает в рамках реализации инициативных 

проектов. 

3 Как я понимаю, концессионера на ливневки не 

нашли. Не рассматривается ли вариант передачи всей 

ливневой канализации, например, «Водоканалу» с 

одновременным взиманием с городских предприятий, 

имеющих достаточно большую площадь сброса 

ливневых вод, расходов на их приемку и очистку, и за 

счет этого восстановления ливневой канализации?   

 

Дать 

разъяснения 

 

На сегодняшний день на территории г. Таганрога 176 

объектов ливневой канализации общей протяженностью 84,46 

км, которые закреплены на праве оперативного управления за 

МКУ «Благоустройство». Из них зарегистрировано право 

муниципальной собственности и оперативного управления на 

116 объектов протяженностью 47,92 км, на 60 объектов 

протяженностью 36,54 км регистрация прав отсутствует. 

Для проведения мероприятий по государственной 

регистрации права муниципальной собственности и 

оперативного управления на объекты ливневого хозяйства 

необходима разработка технических планов. В настоящее 

время определяется объем финансирования. 

В результате инвентаризации, проведенной в 2022 году, в 

качестве бесхозяйного имущества было выявлено 9 объектов 

ливневой канализации протяженностью 1,97 км, из них 

зарегистрировано право муниципальной собственности на 4 

объекта протяженностью 0,46 км, поставлены на кадастровый 

учет 5 объектов протяженностью 1,52 км. 

Планируемый срок завершения государственной регистрации 

права на 60 объектов ливневого хозяйства г. Таганрога – 3 

квартал 2024 года. 

Заключение концессионного соглашения по строительству 

ливневой канализации г. Таганрога станет возможным после 

регистрации права собственности муниципального образования 
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и права оперативного управления на объекты ливневой 

канализации за МКУ «Благоустройство». 

 

4 Какие финансовые затраты нужны, чтобы убрать с 

улиц города контейнеры, которые стоят на проезжей 

части в нарушение правил дорожного движения? Или 

для этого необходимо судебное решение? 

Есть вариант - обустроить площадки, но это требует 

бюджетного финансирования. Заложено ли оно? Или 

мы дальше будем ездить, объезжая по ночам 

контейнеры? 

Дать 

разъяснения 

 

Для обустройства контейнерных площадок необходимо  

447,6 млн. рублей. В настоящее время разрабатывается 

дорожная карта по поэтапному обустройству контейнерных 

площадок. 

5 При заключении контрактов на карто-ямочный 

ремонт нужны ли какие-то дополнительные 

бюджетные расходы на включение в них пункта о том, 

чтобы время между вырезкой карты и 

асфальтированием не превышало сутки? Или это чисто 

организационная работа? 

Почему дороги стоят с выдолбленными картами по 

две недели? 

Кто потом занимается ремонтом машин, которые 

попадают в карты? 

Дать 

разъяснения 

 

Согласно условиям муниципальных контрактов заделку 

подготовленных карт к асфальтированию, подрядная 

организация должна производить не позднее следующего дня, с 

момента фрезерования в течение одной рабочей смены. 

Заказчиками ведется работа по контролю за соблюдением 

условий муниципальных контрактов, в том числе за 

своевременным асфальтированием вырезанных карт на 

автомобильных дорогах. 

2) Авдеенко А. В., депутат Городской Думы города Таганрога: 
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Для формирования в городе комфортной среды 

требуется в том числе проведение работ по покосу 

сорной растительности, амброзии. Когда меня избрали 

депутатом, ситуация с этим вопросом была, мягко 

говоря, плохая. За последние два года Администрация 

начала им заниматься, и ситуация существенно 

улучшилась. Но сделать в этом направлении надо еще 

очень много. Поэтому у меня есть пожелание эту 

работу продолжать и улучшать. 

Дать 

разъяснения 

  В соответствии с доведенными лимитами на 2023 год в 

размере 26,8 млн рублей были выполнены работы по 

скашиванию травы на обочинах и покосу городских 

территорий на площади 6,9 млн.м2. 

  В проекте бюджета на 2024 год предусмотрены бюджетные 

ассигнования в размере 19,5 млн рублей. В процессе 

исполнения бюджета возможно увеличения бюджетных 

ассигнований по итогам экономии, сложившейся в результате 

закупочных процедур. 

 

В ходе публичных слушаний поступило 5 замечаний и 1 предложение, по ним рекомендовано дать разъяснения. 


